
お客様から寄せられた感想をご紹介しております。

東京都より20代男性

正庁がとても豪華で素敵でした。花飾の漆喰天井に目を奪われました。・

ガイドさんの案内で色々な事を知れて一層来てよかったと感じました。展示物をもっとよく見たいのでまた来ます。

戦時中の展示は貴重であり、今の時代大切だと思った。

・

県外より10代女性

宮城県より50代女性

東京都より50代男性

・ 山形市北大火について詳しく知りたい。初代議長　五十嵐力助についてもより詳細な話が聞けたら嬉しいです。

市内より20代男性

・

　　見学者の声

掲載日：　　6年　 2月    4日
(6年1月4日～1月31日までのアンケートより）

・

議場ホールが素敵でした。


